
とても良かったです。

人間性を感じるお話でした。

若さに甘えたくないと思いました。

知識だけの人間にならないようにしたい。

「継続」についてのお話は大変勉強になりました。

すべてにおいて、自分自身の思いによると感じました。

とても良かったです。実りのある人生を歩みたいと思います。

とてもユニークな話が入っていて、楽しく聴く事ができました。

とてもためになりました。楽しく分かりやすく飽きない講演でした。

分かりやすく説明して頂き面白かったです。眠くならない講演でした。

一人前になろうと思う気持ちを常に持ち続けて行きたいと思いました。

内容も興味深く、大変おもしろかったです。また聞きたいと思いました。

とてもわかりやすく、楽しく理解できました。眠たくならない講演は初めてです。

今回の講演を聴く事ができてとても良かったです。こんなに前向きになれる話は、なかなかありません。

患者さんに治療を納得してもらうだけでなく、自分自身も納得できるような支援をしたいと思いました。

仕事に対する心構えを改めました。経験年数ではない事も頭に置いて、今後も努力していきたいと思います。

勉強したことをどう活かすかが大事であると思った。また、その知識を勇気を持ってトライしていくことに使うことも大
事であると感じた。

いろいろな皮膚疾患の話だけでなく、いい話が聴けました。「なるほどなぁ…」と思わされる一言が多くありました。聴
きやすい講演でした。

今日はとても貴重なお話ありがとうございました。医療に関しても、人間性に関しても、とても学ぶことが多く、お話を
聴く事ができて本当に良かったです。本当にありがとうございました。

今後の自分の人生を豊かにするために仕事に対する姿勢をしっかりと持ち、辛い仕事、耐えるだけの仕事も自分で
面白くし、力をつけ業績を上げる事で仕事というものを充実させて行きたい。

まったく眠くらない講演でした。聞いて自分のためになる内容であり、今後の生活にも役立てたい。他の講演は、出
席して失敗したと思うものがある中で、とても共感できる内容でした。今まで出会った皮膚科医はちゃんと診てもらっ
た記憶がない。素晴らしい話、ありがとうございました。


